

## Werstener Liederkrantz unterstützt „Mit Herz und Hand“

Der seit 1884 bestehende Männergesangsverein „Liederkrantz Wersten“ hat sich mangels Nachwuchssängern aufgelöst und sein Vereinsgeld unserer Stadtteilstiftung für Gemeinwohl ausgerichtete Unterstützungsaktionen mit Kindern Verfügung gestellt.

Udo Schlautmann und die der Geldübergabe beiwohnenden Mitglieder des ehemaligen Liederkrantzes Wersten, Hans-Peter Linden und Lothar Wagner, erklärten: „Wir haben die Stiftung gewählt, mit der Bitte, unsere Spende für Kinderbetreuung, Kinderförderung und Kindergärten zu verwenden.“

Die anwesenden Vertreter des Stiftungsvorstandes, Klaus Lorenz, Martina Kindermann, Trudy Löffelsend und Heidi Reich bedanken sich herzlich für die Geldspende mit den Worten: „Wir freuen uns sehr, dass auch unter den Werstener Organisationen/Vereinen die Solidarität großgeschrieben wird. Dankbar nehmen wir als Stiftung diese Spende an, da nach wie vor im steigenden Maße Unterstützungen bei uns nachgefragt werden, der Spendeneingang aber leider seit Corona deutlich nachgelassen hat.“



Auf dem Foto sind Vertreter des Liederkrantzes und der Stiftung zu sehen; von links:

Heidi Reich, Trudy Löffelsend, Klaus Lorenz, Udo Schlautmann, Lothar Wagner, Martina Kindermann, Hans-Peter Linden